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1 １１番 １．台風２４号被害における実態及び支援策について 町　　 長

中村　末子 ①台風２４号被害の実態はどうか。住宅、農業。 教 育 長

②専決と補正予算における概要及び復旧状況。 農業委員会会長

③農業被害の実態調査において、県、国の支援策はあるのか。

　（１）それに付随する農協などの支援策の調査は行っているのか。

④町営住宅の修繕費用はどの様なものか。資金策について。

⑤学校などの被害の復旧策で、県や国の支援はあるのか。

⑥道路などの安全確保はどうするのか。

⑦カーブミラーやガードレールなど交通安全に関わる修繕及び財政計画は

　あるのか。

⑧優先順位の決定はどうするのか。

⑨台風被害に対する国からの支援財政はいつまでに予算化されるのか。

⑩農地被害に対しての考え方について。

⑪内水対策について。

２．免許返納者への支援政策について 町　　 長

①高齢化率及び車の所有率について。

②お年寄りの交通手段の確保についての考え方。

３．子ども支援策について 町　　 長

①家族構成の変化について調査をされているのか。 教 育 長

②妊娠、出産、出生届までの一連の支援策はどうか。（この中には障がい児

　対策も含む）

③親と子ども、祖父母などの関わり合い及び教育支援までの流れはスムース

　になっているのか。

④子育てのグループ化は進んでいるのか。

⑤年齢に合わせての公園整備はどうなっているのか。

⑥総合的な視野に立っての専門的部署設置はないか。

2 ７番 １．キヤノン立地について 町　　長

黒木　博行 ①キヤノン操業後の高鍋町経済に与える影響について。

２．町営住宅の管理について 町　　長

①入居状況について。

②今後の整備計画について。

３．高鍋駅の位置付けについて 町　　長

①高鍋駅舎整備に関する今後の在り方の整理について。

４．高鍋町総合交流ターミナル施設について 町　　長

①次期の指定管理者選考について。
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3 ６番 １．防災について 町　　長

後藤　正弘 ①台風２４号被害状況について伺う。

②停電の対応について伺う。

③宮崎県の激甚災害指定について、今後どのような動きをするのか伺う。

④危機管理専門員の防災マネージャーが、９月より配置されているが、今回

　の台風災害をどの様にとらえているのか伺う。

⑤宮崎県防災マップの液状化地域の地図が発刊されたが、いつ配布するの

　か伺う。

⑥道路災害による二次災害について伺う。

⑦道路際に樹木を植樹する際の離隔間隔基準を作れないか伺う。

⑧２０～３０年以上の杉の木の倒木が多いように思われるが、早めの伐採を

　促すよう啓発活動ができないか伺う。

⑨山・道路の崩壊は、いつまでに元通りにできるのか伺う。

２．選挙の投票率について 選挙管理委員会

①今回の町議会議員選挙の投票率について。 委員長

　（１）投票率が過去最低から３％更にさがった理由について伺う。

　（２）各投票所の投票率は、何％だったのか伺う。

　（３）高校生の投票率は、何％だったのか伺う。

②投票率をアップするため、投票権を持つ住民に対しアンケート調査を行った

　らどうか伺う。

３．人口対策及び経済対策について 町　　長

①産業別人口割合について伺う。 農業委員会会長

②農業従事者減少に伴う耕作放棄地対策について伺う。

③キヤノン新工場開設に伴う今後の工場周囲の都市計画を考えてはど

　うか伺う。

4 ８番 １．台風被害の現状と今後の対策について 町　　長

黒木　正建 ①県道及び町道での通行止め等の被害状況について伺う。

②九州電力高鍋事業所管内での停電状況を伺う。

③塩田川、宮田川周辺での浸水被害の状況を伺う。

④今後の対策について伺う。

２．蚊口浜、鴫野浜の流木等の処置について 町　　長

①流木の状況をどのように把握しているか伺う。

②管理責任の所在について伺う。

③今後の対策について伺う。

３．買い物難民といわれる高齢者の支援について 町　　長

①高齢化が進む中で、今後、どのような支援策を考えておられるか伺う。

４．町内の住宅建設の現状について 町　　長

①町内の住宅建設が著しく伸びているようであるが、その現状と波及効果に

　ついて伺う。
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5 ２番 １．台風２４号の被害対策について 町　　 長

永友　良和 ①農業全体についての被害の実態把握はできているのか。 教 育 長

②激甚災害の指定を受けたが、補助率はどうなるのか。

③支援対策の事業としては、どのようなものがあるのか。

④ハウスの強化等、設備に必要な資金の貸付についてはどうなるのか。

⑤畜産における牛舎、豚舎、鶏舎の修繕についてはどうなるのか。

⑥畑や田んぼの用水路、排水路の修繕についてはどうなるのか。

⑦ハウスの中に定植されていた苗、露地野菜の苗については。

⑧小中学校の被害と現在の状況について。

⑨町としては、今後、どのような対策を促すのか。

⑩災害に対する基金の積立については。

２．介護人材の現状と確保対策について 町　　長

①高鍋町の高齢化率と介護認定者数の推移は。

②高鍋町の高齢者施設への入所待機者数は。

③高鍋町の介護人材不足の状況について。

④介護人材確保対策について。

6 １２番 １．台風災害の被害状況について 町　　 長

春成　勇 ①町内の倒木被害の状況について伺う。 教 育 長

②豪雨による町内の一部の冠水被害の状況について伺う。

③町営住宅の被害状況について伺う。

④東小学校テニスコートフェンス工事の完成の見通しについて伺う。

２．宮崎キヤノン工場建設の現状について 町  　 長

①宮崎キヤノン工場建設と関連する工事の進捗状況について伺う。

②宮崎キヤノン進出に伴う町内の変化について伺う。

３．ふるさと納税について 町  　 長

①ふるさと納税の今年度の状況について伺う。

②ふるさと納税の今後の見通しについて伺う。

7 ３番 １．安心・安全のまちづくりについて 町　　 長

八代　輝幸　 ①高齢者や障がい者に優しい町づくりに関して、JR高鍋駅に「エレベーター」 教 育 長

　の設置について伺う。

②学校体育館に冷暖房の設置について伺う。

③外来種ヤンバルトサカヤスデの駆除・対策について伺う。

２．災害時用備蓄食品の有効活用について 町  　 長

①災害時の備蓄量は、どのような災害を想定して、何人の人に何食、どのよ

　うなものを用意されているのか伺う。

②賞味期限を迎える備蓄食品は、どのように有効活用され、また、その有効

　　　活用の割合を伺う。

３．「死亡手続き」一元化について 町  　 長

①先進事例を参考に「おくやみコーナー」の開設について伺う。

４．道路行政について 町  　 長

①主要地方道宮崎高鍋線と町道前古場・大谷線との交差点は交通事故が

　　　多いと聞く。信号機の設置について伺う。

②町道道具小路・小鶴線の道路上の白線が消えている。早めの対策につい

　て伺う。

③町道大峯村（３）線（中鶴公民館の側）は道幅が狭い上に、電柱が出ていて

　車両の通行が困難である。対策を伺う。
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8 ５番 １．高鍋町地域防災計画について 町　　長

松岡　信博 ①台風２４号の高鍋町の被害で学んだ今後の防災対策について。

②高鍋町地域防災計画が作られた目的と経緯について。

③重要水防区域と災害危険箇所の指定地区について。

④避難準備や避難勧告の避難指揮系統の確立のための連絡体制について。

⑤被災世帯や障がい者を持つ世帯の防災無線端末機の普及率や告知・配布

　方法について。

⑥水害被害地区の報告・対処の方法・水害防止対策工事の優先順位について。

⑦小丸出口２班等、毎年水害がでる地区の防災対策対応について。

⑧河川堤防・水門の管理について。

⑨風水害時の消防団の任務について。

⑩新田原自衛隊の台風被害の協力要請の支援協定について。

⑪災害時の九州電力の協力協定について。

9 １３番 １．農業の生産経営状況について 町　　長

日髙　正則 ①農業生産者の経営状況をどのように認識されているかお伺いいたします。

２．台風の支援対策について 町　　長

①支援対策等は、どのように考えておられるかお伺いいたします。

３．施設園芸農家の支援対策について 町　　長

①中核農家の新規施設建て替えについて、支援対策等はどのように考えて

おられるかお伺いいたします。

10 １４番 １．キヤノン開業後の町内への経済波及効果について 町　　長

杉尾　浩一 ①キヤノン開業後の町内事業者への経済波及効果の展望を伺います。

②現在の地域別のキヤノン従業員数と将来の新規採用者数を伺います。

③町内事業所へのキヤノン従業員を含めたお客様に対するもてなしは、どの

　様にして展開していくのか、町から商店街、飲食店街への提案等があるのか、

　例えばキヤノン歓迎イベント等の予定はあるのか伺います。

２．町主催及び共催イベントの今後の展望について 町　　 長

①町内外からの誘客を行うための音楽、演劇、各種イベント等の今後の展望 教 育 長

　について伺います。

②高鍋城灯籠まつり、鍋合戦、キャベツ畑のひまわり祭りの各来場者数を伺い

　ます。

③鍋合戦、キャベツ畑のひまわり祭りの終了の経緯と、それに代わる誘客イベ

　ントの予定を伺います。

④高鍋城灯籠まつりにおいて台風等の天候による順延、中止が続いているが、

　開催時期変更検討の予定を伺います。

⑤公益につながる事業を実施する団体に対し補助金を交付する「たかなべ

　未来づくり事業」がありますが、各事業への参加人数及び費用対効果、今後

　の各団体の独立的展開が望めるかを伺います。
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11 １０番 １．高鍋町の教育ビジョンについて 町　　 長

古川 　誠 ①高鍋町が目指す教育ビジョンと児童・生徒像について。 教 育 長

②コミュニティ・スクールの取り組み推進について。

　（１）コミュニティ・スクールの概要、活動内容、成果について。

　（２）学校支援地域本部について。

　（３）コミュニティ・スクール普及のための広報活動について。

　（４）教職員や保護者へのコミュニティ・スクールの趣旨の理解、浸透、研修

　　　などについて。

　（５）コミュニティ・スクールのこれからの課題について。

③地域学校協働本部について。

　（１）学校支援地域本部との取り組みの違いについて。

２．自治公民館活動について 町　　 長

①自治公民館加入率について。 教 育 長

②若い世帯への自治公民館加入促進について。

③今後目指す自治公民館像について。

３．キャリア教育について 教 育 長

①キャリア教育の必要性と具体的な取り組みについて。

②今後実施予定の事業について。

③学校支援地域本部コーディネーターとの連携について。

12 １番 １．３１年度当初予算編成方針について 町　　長

田中　義基 ①昨年度・今年度と、施政方針にもとづき取り組まれてきた施策の達成状況

　を鑑みられた結果、この方針作成について、具体的にどのように指示をなさ

　れたのか。

②新たな財政的対応が必要となるかもしれない、次に記した個別の事項につ

　いて、配慮した編成方針内容の示し方がなされているか。

　（消費税増税、保育園存続、県域ＪＡ構想、元号の変更）

２．会計年度任用職員制度について 町　　長

①法改正によるこの制度導入の趣旨をどう理解・判断されているか。

②関連条例等の上程など、この制度の導入にともなうスケジュールはどうなる

　　　か。

③制度導入前後で、町に採用されている、あるいは採用される臨時・非常勤

　職員の労働条件は、これまでとどう変化するのか。

④制度導入により、どのような検討すべき問題の発生が予想されるか。

（５枚のうち5枚目）


